



DAS PERSONAL IST DER SCHLÜSSEL

Liebe Eltern,

sicher haben Sie den landesweiten Aktionstag unter dem Motto „Das Personal ist der Schlüssel“ am 20.09.2024 bemerkt. Er war ein Erfolg auf ganzer Linie. Ca. 3000 Menschen aus ganz Sachsen-Anhalt haben sich für einen besseren Personalschlüssel stark gemacht.

Dieses Signal ist an der Landesregierung nicht vorbeigegangen.

Aktuell wird das Kinderförderungsgesetz im Landtag diskutiert. Dabei sollen insbesondere die Geschwisterermäßigung und die Praxisintegrierte Ausbildung für Erzieher*innen verlängert werden. Von einer generellen Personalschlüsselerhöhung, die notwendig wäre, um:

- Belastung in den Kitas zu senken und damit eine bessere Förderung Ihrer Kinder sicherzustellen,
- Erzieher*innen-Entlassungen auf Grund von geringeren Krippenkindern zu verhindern,
- Reduzierungen von Öffnungszeiten zu vermeiden, wenn Erzieher*innen krank sind, und damit sicherzustellen, dass Sie Beruf und Familie vereinbaren können.

Doch davon ist im Gesetzesentwurf noch nichts zu lesen.

Aber wir finden: Sachsen-Anhalt muss in die Kitas investieren. Denn: Mehr Personal in Kitas bedeutet mehr Qualität, mehr individuelle Förderung und mehr Unterstützung für Kinder in ihren Entwicklungsphasen.

Wir wollen der Forderung nach einem besseren Schlüssel mehr Gehalt zu geben.

Die Initiative Kita hat sich dazu eine Mitmach-Aktion für Eltern ausgedacht.

Unterschreiben Sie die Postkarte und unterstützen Sie damit die Forderung nach mehr Personal für Ihre Kinder!

Weitere Informationen finden Sie unter: www.initiativekita.de/postkartenaktion

Initiatoren



Unterstützer

